



Jahreshauptversammlung

Zur turnusmÄ¤igigen Jahreshauptversammlung hatte der FÄ¶rderverein der Schule am Schloss seine Mitglieder in die Schule eingeladen. Vorsitzender Theo LÄ¼ke gab zunÄ¤chst einen RÄ¼ckblick auf die Arbeit des Vereins im vergangenen Jahr. Als Highlight bezeichnete er dabei die finanzielle UnterstÄ¼tzung in HÄ¶he von 1.950,00 â?¬ bei der Anschaffung einer mobilen BÄ¼hne fÄ¼r die Schule. Ebenfalls sei wieder das jÄ¤hrlich stattfindende Deeskalationstraining fÄ¼r den Jahrgang 7 mit 1.800,00 â?¬ unterstÄ¼zt worden, sowie das Web-Training und der Gruppenleiterkurs. Weitere ZuschÄ¼sse habe es fÄ¼r folgende Projekte gegeben: Ein Mensa-Mittagessen fÄ¼r die 5.KIÄ¤ssler, SchÄ¼leraustausch mit Frankreich, Projekttag und Tag der offenen TÄ¼r, Englisch-TheaterauffÄ¼hrungen, Ski-Woche, EngelskostÄ¼me fÄ¼r die Nikolausaktion, Anschaffung von GIÄ¤sern fÄ¼r Schulveranstaltungen, Kugelschreiber mit Gravur fÄ¼r besondere AnlÄ¤sse, Anschaffung einer E-Gitarre fÄ¼r die Schulband sowie Mikrofone. Die Mittel hierfÄ¼r wÄ¼rden aus den MitgliedsbeitrÄ¤gen und Spenden von verschiedenen Banken und Firmen stammen. LÄ¼ke stellte fest, dass dies ein Jahr mit hohen Ausgaben gewesen sei und betonte: â??Um das Leben im Schulalltag der Schule am Schloss weiterhin bereichern und abwechslungsreicher gestalten zu kÄ¶nnen, sind wir dringend auf neue Mitglieder angewiesen.â??

Die Mitgliederzahl des FÄ¶rdervereins beläufe sich zurzeit auf 186 bei einer SchÄ¼lerzahl von 560 SchÄ¼lern. Der Jahresbeitrag wÄ¼rde 15,00 â?¬ betragen, wobei jeder SchÄ¼ler und jede SchÄ¼lerin im Laufe der Schulzeit an der Schule am Schloss davon profitieren wÄ¼rde, fÄ¼gte LÄ¼ke hinzu.

KassenfÄ¼hrerin Gisela Arling erläuterte den Kassenbericht, der den KassenprÄ¼ferinnen Marion Geers und Sylke Geers keinen Anlass zu Beanstandungen gab, so dass dem Gesamtvorstand einstimmig Entlastung ausgesprochen werden konnte.

Unter dem Tagungsordnungspunkt Verschiedenes teilte Theo LÄ¼ke mit, dass Musiklehrerin Sylke Geers fÄ¼r das neue Jahr 2015 einen Antrag auf Bezuschussung fÄ¼r die Teilnahme an das im MÄ¤rz in Lingen stattfindende GroÄ?projekt â?? Klasse wir singenâ?? gestellt habe, dem einstimmig zugestimmt worden sei.

Im nÄ¤chsten Jahr habe der FÄ¶rderverein sein 10jÄ¤riges Bestehen, wozu Ä?berlegungen fÄ¼r ein Fest in der Schule getroffen werden sollten. LÄ¼ke verwies weiterhin auf den seit November 2014 angebotenen Nachhilfeunterricht durch den FÄ¶rderverein fÄ¼r die FÄ¤cher Mathematik und Englisch.

Die Kosten dafür würden sich auf 10,00 für Nichtmitglieder und 5,00 für Mitglieder belaufen.

Schulleiterin Maria Lau dankte dem Förderverein für sein großes Engagement, was das Leben an der Schule am Schloss entscheidend mitprägt.



Das Foto zeigt die Vorstandsmitglieder mit den Kassenprüferinnen und Konrektor Andreas Bouras sowie der didaktischen Leiterin Marion Geers. Nicht auf dem Foto: Schulleiterin Maria Lau